

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala limpahan nikmat dan karunianya yaitu nikmat kesehatan, keselamatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “ **Penerapan Model Pembelajaran *Two Stay-Two Stray* (TSTS) Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematika Siswa Kelas XI Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan T.A 2017/2018** “, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberi semangat kepada penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain :

Bapak Prof Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika. Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Bapak Drs. Wingston Leonardo Sihombing, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan, serta kritik dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Dr. Martua Manullang, M.Pd selaku Dosen Penasehat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Bapak Dr. Elvis Napitupulu, M.S dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si. Selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff dan Pegawai Jurusan Matematika.

Bapak Muhammad Asrul, S.Ag, M.Pd selaku Kepala Sekolah Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan. Bapak Abdul Latif Hasibuan, S.Pd, M.Si selaku Guru bidang studi matematika dan seluruh siswa kelas XI-IA atas kerjasama dan kesediaannya.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga penulis ucapkan dan sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Bibon Munthe dan Ibunda Asliwati Sagala untuk kasih sayang dan do'a yang tak terhenti. Kakak tercinta

Marlina Harisha Munthe, Am.Keb yang telah memberikan banyak semangat dan Tulang Drs. H. Mahmud Sagala, M.S dan Nantulang Hj. Rosliani, S.Pd yang telah banyak membantu dan menasihati penulis selama penulis berada di Medan.

Kepada sahabat sahabat Pejuang Skripsi Salihah penulis : Miftahurrahmah, Shabrina Maulidya, Mala Tansari, Lidyana Putri dan Siti Khairunnisa Fitri dan sahabat lamaku Khairatun Nisa Rambe, S.Pd yang selama ini berusaha bersama-sama dalam menggapai impian menuju sukses dunia dan akhirat, dan juga kepada adik adik kos tercinta penulis : Nazlia Nurrasyida dan Indah Hidayanti Putri yang banyak memberi semangat kepada penulis. Kepada kakak-kakak dan adik-adik tersayang : Ade Tri Kurnia Purba, M.Si , Essa Novalia, S.Si , Sri Marhaini, Rahmah Hayati Nasution, S.Si, Lia Anggriani, S.Si, Apryta, S.Pd, Ma'rifah Lubis, Miftahurrahmah (Miftah Sri Rahmah) dan Sri Wahdini yang telah banyak membantu baik dalam akademik maupun dalam menguatkan akidah selama di Universitas Negeri Medan ini. Kepada seluruh pengurus Unit Kegiatan Mahasiswa Islam Ar-Rahman dan seluruh pengurus Ukhwah Mahasiswa Muslim Matematika dan seluruh teman-teman Dik B Pendidikan Matematika 2013 yang telah banyak memberi banyak kenangan kepada penulis selama berada di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam tulisan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal jariyah dan dirahmati oleh Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Desember 2017
Penulis,

Ananda Pratiwi Munthe
NIM. 4133111004